

Fecha: 21-07-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Entel celebra sus 60 años y reafirma su compromiso con la conexión satelital

Pág. : 7
 Cm2: 1.392,9

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Entel celebra sus 60 años y reafirma su compromiso con la conexión satelital



Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones; el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, y Antonio Büchi, gerente general de Entel.

En el marco de su aniversario, Entel conmemoró, el viernes 19 de julio en la estación satelital de Longovilo, los 55 años de la llegada de la Misión Apolo 11 a la Luna, un hito espacial que es recordado como una de las mayores hazañas de la humanidad.

El alunizaje fue transmitido en vivo en nuestro país, gracias a que entró en funcionamiento —un año antes (1968)— la primera estación de comunicaciones satelitales de Latinoamérica, ubicada en Longovilo. Esta tecnología desarrollada por Entel significó un avance fundamental para el país, ya que permitió la cobertura del continente geográfico y conectarlo con el resto del mundo.

Uno de los últimos hitos donde se tangibiliza el aporte de la empresa y su compromiso con la conexión satelital —que fue pionera en el pasado y ahora en el presente—, es que se convirtió en la primera empresa de Latinoamérica que tiene un acuerdo con Starlink, para ofrecer el servicio "Direct to cell" (incluye mensajes, voz y datos), una cobertura satelital para clientes residenciales, que se implementará en Chile a finales de 2024.

"En sus 60 años de historia, Entel se ha posicionado a la vanguardia, trayendo exitosa y responsablemente las nuevas tecnologías, para transformarlas en servicios de primer nivel, acompañando así a los chilenos en su propia transformación", afirmó Antonio Büchi, gerente general de Entel.



En la conmemoración de los 55 años de la llegada de la Misión Apolo 11 a la Luna, Entel realizó un panel donde se trató el compromiso de la empresa de telecomunicaciones con la conexión satelital.



Antonio Moreno, gerente de Entel Digital, junto a Francisca Florenzano, gerenta de Sostenibilidad y Comunicaciones, y Roberto Thompson, vicepresidente Personas Corporativo, ambos de Entel.



El excolaborador de Entel Jaime Palacios junto a Roberto Plass y Fernando Pavez, excolaborador de Entel.



Julio Rojas y Rodrigo Guendelman.



De Entel, Matías del Campo, vicepresidente Mercado Personas; Margarita Walker, gerente de Compliance, y Andrés Salvador, gerente VIP Empresas.



Emilio Cerdá, alcalde de San Pedro de Melipilla; Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones, y Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones.



Luis Uribe, gerente de Redes, y Mauricio Grandón, gerente de Operaciones, ambos de Entel.



Guillermo Cifuentes, experto en Redes Satelitales de Entel; Francisca Contreras, astrónoma de la Universidad de Chile; coronel Hernán Tello, subdirector de Asuntos Espaciales de la FACH, y Gonzalo Arenas, jefe de Negocios Internacionales del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.



Parte de los invitados a la conmemoración de los 55 años de la transmisión en vivo de la llegada del hombre a la Luna.



Pedro Suárez, gerente de Regulación; Francisca Florenzano, gerenta de Sostenibilidad y Comunicaciones; Marcelo Bellizzi, gerente de Finanzas; y Paula Raventos, gerenta de Relación con Inversionistas, todos de Entel.



César Espírito, presidente del sindicato de Ingenieros y Profesionales de Entel; Alejandra Bustos, presidenta del sindicato de Entel PCS, y Javier López, presidente del sindicato Nacional N°1 de Entel.



Manuel Araya, gerente de Regulación y Asuntos Corporativos de Entel y Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones.



Pablo Guerrero, gerente Mercado Mayorista, y José Luis Alarcón, gerente de Comunicaciones Corporativas, ambos de Entel.



Antonio Büchi, gerente general de Entel, entregó un reconocimiento a Andrés Bivar, excolaborador de Entel.



Portada del diario del 21 julio de 1969 que relata la histórica hazaña de la llegada del hombre a la Luna, que fue transmitido en vivo para todos los chilenos gracias a la antena Longovilo 1 de la estación satelital de Longovilo de Entel. Chile fue el único país de Latinoamérica en poder contar con las imágenes en vivo y en directo.

